

## **Se solidariza UTTT con damnificados de sismos**

Con la finalidad de apoyar a los damnificados de los estados afectados por los sismos que se han presentado en las últimas fechas en el país, estudiantes, docentes y directivos de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji, llevaron a cabo una colecta de artículos y víveres.

La comunidad universitaria mostró su solidaridad y recolectó principalmente agua, cloro, cubetas, trapeadores, escobas, guantes, pañales, papel higiénico y jabón.

En una primera entrega esos artículos se enviaron a la empresa La Cruz Azul, quien fue la encargada de facilitar un transporte para hacer llegar la ayuda a los damnificados de Chiapas, Oaxaca y Tabasco.

Igualmente, un lote de herramientas y equipo de seguridad fue entregado por la institución al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Tula de Allende, Hgo., quien coordinó una colecta de ayuda que se entregó en la Ciudad de México.

En ese marco y para continuar con ese apoyo, esta casa de estudios instaló en la plazoleta del edificio de Vinculación, un centro de acopio permanente donde en estos días se recibirá todo tipo de donaciones, tanto de la comunidad universitaria como del público en general, para envío de ayuda para los damnificados del sismo en la Ciudad de México, Estado de México, Puebla y Morelos.

Derivado de esas donaciones, se envió una caja con medicamentos al municipio de Jojutla, Morelos, junto con víveres que recolectaron educandos voluntarios de la institución.